
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 711/2016 
  

 
Requer informações acerca da área 
localizada na Avenida da Saudade 
próximo à linha do trem, área que 
contém canalização do 
Departamento de Água e Esgoto. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que munícipes alegam que o local exala mau 

cheiro vinte e quatro horas por dia. 
 
 CONSIDERANDO que a água parada no local serve de criadouro 

do mosquito transmissor da Dengue; 
 
CONSIDERANDO a sujeira no local que, atrai roedores e demais 

insetos peçonhentos; 
 
CONSIDERANDO ainda, que usuários de alucinógenos procuram 

pelo lugar para uso de entorpecentes;  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O local é área particular ou pública? 
 
2ª) Existe algum projeto para aproveitamento da área? Qual? 

Quando começa? 
 

3ª) Caso negativa a resposta o local ficará daquela forma a céu 
aberto? 

 
4º) O Departamento de Água e Esgoto utiliza o lugar, assim, de 

quem é a responsabilidade de manter o local limpo, roçado e livre de roedores 
e insetos peçonhentos? Porque não o faz? 
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5º) Quanto ao policiamento necessário, a fim de inibir a presença 
de usuários no local é possível alguma atitude? 

 
6º) E a situação ambiental da área, como fica? 
 
7º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador vem sendo procurado por munícipes que residem 
próximo ao local, os mesmos estão preocupados quanto à situação ambiental 
do local. Se preocupam, ainda, com doenças como a Dengue e com a 
presença de estranhos utilizando drogas. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de maio de 2.016. 
 

Gustavo Bagnoli 


